

Sarcelles-Pornic, 7ème édition de l'échange !

24 élèves de la classe artistique du collège Voltaire de Sarcelles sont venus à Pornic rencontrer les élèves de l'atelier théâtre.

Vendredi 23 juin, après une matinée consacrée à la découverte de Pornic, les élèves se sont rassemblés à l'amphithéâtre. Au programme : le spectacle des élèves de l'atelier théâtre sur le thème de l'esclavage, « Le temps des larmes », qui a beaucoup ému les jeunes Sarcellois. A la fin de la représentation, ces derniers sont venus rejoindre leurs camarades pornicais sur scène pour chanter « Stand up » avec eux.

Ensuite, ce sont les élèves de Sarcelles qui ont présenté leur spectacle sur le thème de l'Europe avant d'inviter les élèves de l'atelier théâtre du collège à danser avec eux sur la chanson de Gaël Faye, « Boomer », dans une ambiance très festive !

En soirée, les élèves et leurs professeurs se sont retrouvés sur la plage des Sablons pour terminer cette journée avec du sport et une dégustation de pizzas. Les Pornicais et les Sarcellois ont eu du mal à se quitter à la nuit tombée.

Une journée très enrichissante d'un point de vue culturel et humain qui laissera à tous les participants de très beaux souvenirs !